

Fundado en 1976 Año L Número 17.465

EL PERIÓDICO GLOBAL

3,50 euros

Domingo

25 de mayo de 2025

Edición Madrid

El País Semanal

Una cita con Richard Gere: "Nunca me tomé en serio la fama"

Netanyahu acelera su agenda extremista en una Gaza arrasada

• El primer ministro israelí hace suyo el plan de sus socios ultras para ejecutar una limpieza étnica y anexionar la Franja y Cisjordania a su país • La presión internacional no disuade a Israel

TRINIDAD DEIROS BRONTE **Sderot, enviada especial**

Casi 54.000 gazatíes muertos, 17.000 de ellos niños. 14.000 menores en riesgo de morir de hambre en los próximos 10 meses. Miles de heridos. Un territorio arrasado. Y ningún indicio de que el infierno en Gaza esté próximo a un final. Todo lo contrario. El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, en manos de los

partidos ultranacionalistas religiosos, está acelerando la agenda extremista que estos le imponen: la expulsión y limpieza étnica de los gazatíes y la anexión de la Franja a Israel, además de

la conquista de Cisjordania, que avanza en segundo plano. La tímida, aunque creciente, presión internacional apenas hace mella en Netanyahu, que continúa en su huida hacia adelante. —P2 Y3

Desesperación en el enclave: "Ayúdame a salir"—P4 Y 5

Cumbre de ministros de Exteriores en Madrid –P20 Y 21 Editorial Gaza necesita algo más que palabras —P16



El cineasta Oliver Laxe recibía el Premio del Jurado, ayer en el Festival de Cannes. BENOIT TESSIER (REUTERS)

FESTIVAL DE CANNES

El iraní Panahi, Palma de Oro; Laxe, Premio del Jurado

ELSA FERNÁNDEZ-SANTOS Cannes, enviada especial

El Festival de Cannes, sobresaltado por un apagón, encumbró ayer al iraní Jafar Panahi —que ha estado 15 años sin poder salir de su país—por *Un simple ac-* cidente, una fábula moral sobre el mal y la venganza, que se alzó con la Palma de Oro. Sirât, del gallego Oliver Laxe, se llevó el Premio del Jurado, que compartió con Sound of Falling, de la alemana Mascha Schilinski. —P46 A 48



En el frente de la resistencia de Harvard contra Donald Trump

El veto a los estudiantes extranjeros anticipa una larga pelea

I. SEISDEDOS / C. G. COLOMÉ **Washington** / **Cambridge**

"Están tratando de hacer con la comunidad académica lo mismo que con los migrantes". En la Universidad de Harvard tratan de sobreponerse a la bomba arrojada por la Administración de Trump, al comunicarles la prohibición de admitir a estudiantes extranjeros. Una jueza paralizó la medida, pero sigue la incertidumbre y se augura una larga pelea. —P8 Y 9

Los investigadores españoles buscan un plan b para seguir con sus proyectos —P9

Opinión

Ir para contarlo al mundo

Encuentro en Guatemala con el periodista encarcelado José Rubén Zamora

Pepa Bueno -14

El mercado del odio contra políticos y periodistas

NATALIA JUNQUERA

El Congreso ha dado un paso para retirar la acreditación a quien insulte o atente contra la dignidad de otros. Es el resultado del acoso de la extrema derecha. Periodistas y políticos explican estos métodos de intimidación. —P26 Y 27

Vivienda

El tsunami de los 300.000 alquileres pendientes de renovación —P32 Y 33